



Un amplio operativo oftalmológico realizado en Viña del Mar brindó atención a 300 personas

SALUD. Especialistas efectuaron atenciones en zonas afectadas por el megaincendio y procedimientos en el Hospital Fricke.

Equipo de Crónica
 ciudades@mercuriovalpo.cl

Tanto en zonas afectadas por el megaincendio de febrero como en el Hospital Dr. Gustavo Fricke de Viña del Mar se llevó a cabo ayer un amplio operativo oftalmológico realizado en conjunto por la Sociedad Oftalmológica de Chile, el Colegio Médico, la Asociación de Tecnólogos Médicos en Oftalmología, el Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Petorca y el Hospital Dr. Gustavo Fricke, que benefició a 300 personas.

El jefe de Oftalmología del recinto asistencial viñamarino, Dr.

“(Estas atenciones) nos contribuyen a disminuir los tiempos de espera y también a atender a aquella población que quedó vulnerable por los incendios”.

Juan Carlos Gac
 Director (s) del Hospital Fricke

Ignacio Hernández, precisó que como parte de esta iniciativa, que tuvo por objetivo acercar la atención de especialistas y agilizar los tiempos de espera, “podimos atender a muchas personas

en algunas prestaciones que no hayamos realizado en operativos anteriores. Actualizamos fondos de ojo para pacientes diabéticos, aprovechamos de hacerles tratamiento láser a algunos de ellos, pudimos hacer limpieza de lentes intraoculares, otros procedimientos láser, además de cirugías en pabellón, cosas un poco más complejas, en particular, en vía lagrimal y algunos trastornos de los párpados”.

Al respecto, la directora del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Petorca, Andrea Quiero, afirmó que “lo que hay hoy día acá es un conjunto de profesionales locales y también que han



PROCEDIMIENTOS DE MAYOR COMPLEJIDAD SE DESARROLLARON EN EL HOSPITAL DR. GUSTAVO FRICKE.

venido de lejos a resolver los problemas de nuestra gente, a resolver los problemas de la lista de espera de aquellos que además han sido golpeados a propósito de los recientes sucesos”.

POSITIVO BALANCE

Y el balance fue positivo, según confirmó la presidenta del Colegio Médico, Dra. Anamaria Arriagada, quien manifestó que “vamos a seguir apoyando a esta región que fue tan golpeada por los incendios en febrero a que pue-

300 personas fueron beneficiadas con este operativo encabezado por médicos y tecnólogos.

dan resolver sus tiempos de espera, que puedan resolver estos problemas de salud, para que de alguna manera esta tragedia tenga el menor impacto posible sobre la red y la calidad de vida de las personas”.

La importancia de haber

efectuado este operativo oftalmológico fue destacada, también, por el director (s) del Hospital Fricke, Juan Carlos Gac, quien señaló que “intervenciones quirúrgicas, operativos de láser, nos contribuyen a disminuir los tiempos de espera y también a atender a aquella población que quedó vulnerable por los incendios”.

Cabe consignar que este operativo se dio en el marco del desarrollo de la Asamblea General 2024 que el Colegio Médico efectúa en Viña del Mar.